

# Die bunte Welt der Farben



Frau Langer, Erzieherin der Kindertagesstätte „Don Bosco“ in Neubeckum, war mit Ihrer Kollegin und der Kindergartengruppe auf einem Streifzug durch Neubeckum. Es galt, die bunte Welt der Farben zu erobern. Schnell wurde die lustige Gruppe fündig – und zwar wenige Meter von der Tagesstätte entfernt in der Lessingstrasse: Der Farbenhandel Roos wurde zum Zielpunkt der Kleinen und öffnete gern seine Türen, um den Kinder Einblick in seine Welt der bunten Töne zu geben.

Zunächst wurden farbige Luftballons aufgeblasen und nach

Farbtönen sortiert in die Luft geworfen, so dass alle Rot, Grün und Blau zu unterscheiden lernten. Das Große Finale der Farbenspiele präsentierte Farbenfachfrau Nadine Käster und Auszubildende Denise Löschen den Kindern und mischten auf der Computer gesteuerten Mischanlage Wandfarbe in Grau. Auch dies ist ein Farbton, was die Kinder in Staunen versetzte, selbst wenn er unbunt ist.

Den Abschluß der kleinen Reise bildete eine große, mit reichlich farbigen Bonbons gefüllte Schale, auf die sich die Kinder mit Freude stürzten.